

Granma semble marcher droit vers la finale du championnat cubain de baseball



Les "Alazanes" de Granma ont remporté 3 matches de leur série de demi-finales avec Pinar del Rio.

La Havane, 26 février (RHC).- L'équipe de Granma semble marcher droit vers la finale du championnat cubain de baseball. Avec un nouveau récital de lancers de Lázaro Blanco, qui a conservé son record d'invincibilité dans l'après-saison, l'équipe de Granma a écrasé Pinar del Río 12-4 ce jeudi. Granma est ainsi à deux doigts de se qualifier pour la grande finale du 60e championnat national de baseball.

Et Lázaro Blanco y est pour beaucoup. Le meilleur droitier de notre pays en ce moment a lancé durant 7 manches pendant lesquelles les joueurs de Pinar del Rio n'ont pu battre que quatre hits. Lázaro Blanco, rappelons-le, a remporté sa seconde victoire sur Pinar del Rio dans cette demi-finale, et son quatrième succès de l'après-saison, puisqu'il a battu les Industriales deux fois en quarts de finale.

Avec le score de 3-2 en faveur de Granma, le sixième match sera joué samedi prochain.

Source: ACN



Radio Habana Cuba